

Hurra die Fla!!

Am 19. Juni 1956 erhielt ich als Leutnant i. BGS und während eines Einsatzes die Mitteilung, dass ich in die Bundeswehr übernommen werde.

Am 01. Juli 1956 begann meine Laufbahn in der Bundeswehr und bei der Heeresflugabwehr. In Amberg und in die gleiche Kaserne und den gleichen Truppenteil war ich 1953 eingerückt, hatte ich meine Grund- und Truppenausbildung erhalten und war ich als Hilfsausbilder tätig gewesen. Inzwischen tat ich Dienst bei einer Grenzschutzabteilung in Hof.



Bernd Klug
Foto: Bernd Klug

Noch während der letzten Wochen im Bundesgrenzschutz hatte ich mit vielen Offizieren und Unteroffizieren an einem Lehrgang bei einem (US) FlaArtBtl in Erlangen teilgenommen. Wir waren in Aufgaben, Ausrüstung (Vierlingsflak M16 und Zwillingssflak M42) sowie die Ausbildung der Flugabwehrtruppe eingewiesen worden.

Hier traf ich u.a. wieder zusammen mit meinem Stuben- und Jahrgangskameraden Hans von Falkenhausen, dem späteren Oberst und Kdr der HFlaS.

Das Flugabwehrbataillon 4 verlegte noch 1956 nach Murnau in Oberbayern. Ich schloss noch einen Einweisungslehrgang für rund 50 kriegsgediente Unteroffiziere ab, den unser Bataillon für die Heeresflugabwehrschule übernommen und den ich durchzuführen hatte.

Übrigens eine meiner prägendsten und schönsten Aufgaben meiner Dienstzeit.